

LIEBE BALLGÄSTE!

WIR FREUEN UNS DARAUF SIE WIEDER ZUM BALL IM
BESONDEREN AMBIENTE DER BURG ZU WIENER NEUSTADT
BEGRÜSSEN ZU DÜRFEN.



Es erwartet Sie dieses Jahr Unterhaltung in 5 Tanzsälen, 7 Bars, 1 Restaurant und 1 Kaffeehaus, verteilt auf 3 Stockwerke mit 7 Live-Bands und 1 Disco.

Einlass: 19.30 Uhr - Eröffnung: 21.00 Uhr - Ballende: 04.00 Uhr

KARTEN

Verkaufsstellen:

- ▶ Steine Höning, Wiener Straße 46, Wiener Neustadt
- ▶ Höning-Brettner - Geschenkartikel, Böheimgasse 1, Wiener Neustadt
- ▶ Café & Bäckerei "Kaffee Plantage", Fischapark, Wiener Neustadt
- ▶ [oeticket](#)

Kartenpreise:

- ▶ Vorverkauf 50.- €
- ▶ Abendkasse 55.- €
- ▶ Sitzplatzkarte: 10.- € [nur bei Steine Hönig erhältlich]

Jugend und Studierende [bis einschließlich Geburtsjahrgang 2001]:

- ▶ Vorverkauf 30.- €
- ▶ Abendkasse 35.- €

Träger des Akademieringes in Gold sowie Träger des Ringes der Unteroffiziere der Militärakademie sind mit 1 Begleitung herzlich zum Besuch des Burgballes eingeladen. Der getragene Akademiering in Gold bzw. Ring der Unteroffiziere sowie eine Ausweisleistung zum Vergleich mit der Trägerliste gelten als Eintrittskarte.

DRESSCODE

Damen: festliches Abendkleid

Herren: Frack, Smoking, dunkler Anzug, Uniform (Großer Gesellschaftsanzug)



WO FINDEN SIE WAS?

- ▶ Der **Maria-Theresien-Platz** steht ihnen als kostenloser **Parkplatz** zur Verfügung.
Fahren Sie auf den Campus MilAk über die Zufahrt Günserstraße.
- ▶ An der **Elisabethstiege** - das ist der Eingang an der Seite zum Akademiepark - werden die Ballgäste willkommen geheißen.
- ▶ Der **Maria-Theresien-Rittersaal** ist der Fest- und Ehrensaal der Militärakademie. Am Burgball lädt der Rittersaal als ruhiger Sitzsaal mit Barbetrieb zum Entspannen ein.
- ▶ Im **Clubraum**, dem ehemaligen Offizierskasino der Akademie, empfängt der Akademiekommendant seine Ehrengäste am Ball. Nach der Eröffnung steht der Clubraum allen Ballbesuchern als Kaffeehaus zur Verfügung.
- ▶ Die **Gänge und Aulen** der Burg werden geschmückt und laden zum Flanieren ein. Oder besuchen Sie die "Lazarett-Bar" im 3. Stock, die in Kooperation mit dem Universitätsklinikum gestaltet und betrieben wird.
- ▶ Die **Festsäle** stammen aus der Zeit Kaiser Friedrich III. Im spätgotischen Gewölbe des Gerichtssaales findet sich noch heute die Jahreszahl 1438 und das Anagramm des Kaisers AEIOU. Die Festsäle sind am Burgball besonders geschmückt. Es stehen Sitzplätze mit Restaurantbetrieb und ein großer Tanzsaal mit Live Musik zur Verfügung.
- ▶ Die **Lehrsäle** der Akademie verwandeln sich anlässlich des Burgballs in Bars, Discos und Tanzsäle mit Livemusik.

EIN BALL MIT TRADITION

Die ersten öffentlichen Bälle der 1751 gegründeten Theresianischen Militärakademie fanden bereits im ausgehenden 19. Jahrhundert statt.

In den 1920-Jahren haben die Offiziersanwärter regelmäßig zu Ballveranstaltungen in die Sophiensäle in Wien eingeladen.

Nach der Beseitigung der Schäden durch die massiven Zerstörungen im Zuge des 2. Weltkrieges, konnte 1958 die Offiziersausbildung in Wiener Neustadt wieder aufgenommen werden.

Der erste Ball in der neu entstandenen Burg zu Wiener Neustadt fand am 17. Februar 1960 statt. Seitdem wird jedes Jahr Ende Jänner der Burgball als Höhepunkt des Wiener Neustädter Ballgeschehens veranstaltet.



BALLORGANISATION

Die Organisation und Gestaltung dieses Großevents erfolgt durch ein Personenkommittee des Jahrganges "Nordmann" sowie unter Mitwirkung vieler Kaderangehöriger.

Die aufwendigen Blumenarrangements werden von Gärtnereien aus der Region kreiert. Die Dekoration der einzelnen Ballsäle wird durch die Angehörigen der Dienststellen des Hauses tatkräftig unterstützt.

HEIMAT DER THERESIANISCHEN MILITÄRAKADEMIE

Feiern Sie eine rauschende Ballnacht an einem traditionsreichen Ort! Die Burg zu Wiener Neustadt stammt aus dem 14. Jahrhundert. Im späten Mittelalter als Sitz von Kaiser Friedrich III großzügig erweitert, beherbergt sie noch heute außergewöhnliche Kunstschatze und bietet ein einmaliges Flair.



IMPRESSIONEN



